



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

30/10/2022

LEGISLATIVO



LA OCTAVA

@laoctavadigital



Santiago Creel acusa 'hipocresía' de Adán Augusto por 'dividir al país'

El titular de [@SEGOB_mx](#), [@adan_augusto](#), exigió a los panistas dejar las “alegorías de hipocresía” porque Guanajuato y Chihuahua son los que tienen más apoyo de elementos de las fuerzas armadas.

LA OCTAVA



Santiago Creel ✓
@SantiagoCreelM



Secretario [@adan_augusto](#):

Hipocresía es jurar cumplir la Constitución y hacer lo contrario engañando al pueblo y dividiendo al país. No confunda. No es dádiva, es DEBER de la Guardia Nacional intervenir en los estados cuando la violencia se origina por el crimen organizado.